



**COMMUNIQUE CONJOINT DE PRESSE**  
**60ème ANNIVERSAIRE DES RELATIONS AMICALES**  
**ENTRE MADAGASCAR ET LE JAPON**

Antananarivo, janvier 2022

L'année 2022 marque le 60ème anniversaire des relations d'amitié entre la République de Madagascar et le Japon. Ces relations ont débuté par la nomination par le Gouvernement du Japon de SEM Toru HAGIWARA en janvier 1962 en tant que premier Ambassadeur du Japon à Madagascar. Ce dernier a présenté ses Lettres de créance à SEM Philibert TSIRANANA, premier Président de la République de Madagascar, au mois de mars de cette même année.

Depuis lors, Madagascar et le Japon ont su maintenir et développer des relations fondées sur le respect mutuel.

Nos deux pays se félicitent de la coopération fructueuse, dans différents domaines, qui n'a cessé de croître et dont l'évolution reflète l'amitié entre les deux peuples. Cette coopération est étendue dans différents domaines tel que la coopération au développement, la coopération dans les domaines du commerce, de l'investissement, de la culture, de la politique, et en particulier de la santé.

Madagascar et le Japon attachent de la valeur à cette coopération et souhaitent la renforcer davantage. C'est dans cette optique que nous avons décidé de célébrer les 60 ans des relations amicales entre la République de Madagascar et le Japon par différentes manifestations qui pourraient avoir lieu pendant toute l'année 2022.

A cet effet, nous invitons les entités oeuvrant dans le renforcement des liens et de la coopération entre les peuples malagasy et japonais à célébrer ce jubilé.

Vive l'amitié nippo-malagasy !

Patrick RAJOELINA, Ministre des Affaires étrangères  
Yoshihiro HIGUCHI, Ambassadeur du Japon à Madagascar

NB : Les détails et informations sur l'organisation d'évènements seront disponibles sur le site web du Ministère des Affaires étrangères et le site web, page Facebook et twitter de l'Ambassade du Japon à Madagascar.